



黄組通信

令和4年10月21日

澄み切った青空が広がり、過ごしやすい季節を迎えました。園庭には、秋を告げるキンモクセイの花が咲き、きれいなオレンジ色が広がっています。

先日、そら豆の種をまきました。翌日、「どうなっているかな～」とわくわくしなら、ポットをのぞき込む黄組さん。「うわあ、ちょっと種がひらいてる!」「ここからよきによき!って芽がでるのかな～」と、嬉しそうに友達に話したり、観察したりする姿が見られます。大切に育てながら、変化や生長の喜びを、みんなで共有できるようにしていきたいと思っています。



こんなあそびをします

友達とかかわって遊ぶ楽しさを味わう

- ・わらべうたあそびや鬼ごっこをする中で、いろいろな友達と触れ合う。
- ・自分の思いを出したり、友達の話に耳を傾けたりして遊びを進める。
- ・友達と関わる中で、言っではいけないことやしてはいけないことがあることに気付く。

望ましい生活習慣を身に付ける

- ・戸外から帰ったら、丁寧な手洗い、消毒をする。

身近な秋の自然にふれ、それに興味をもってみたり使ったりして遊ぶ

- ・園外保育に行き、木の実や落ち葉の色の美しさや面白さに興味をもって拾ったり集めたりする。
- ・木の実や木切れ、落ち葉を使って飾りやごちそう、遊ぶものをつくったりして楽しむ。

♪こんな歌をうたいます

- ・きくのはな
- ・やきいもぐグーチャーパー
- ・バスごっこ



教育実習生が入ります!

10月17日(月)～11月11日(金)
の約3週間、教育実習生が入ります。
よろしくお願いします。

